

Im Februar war es wieder so weit. Ich kam nicht mehr weiter, konnte schlecht schlafen, aber ich hatte keine Idee, woran es liegen könnte. Was soll ich schreiben: einfach wunderbar – erhellend - erklärend – erleichternd!

✧Manu hat mit ihrer Art, ihrer Energie, ihrem Einfühlungsvermögen und ihren Fragen - die das Innerste berühren - dieses große Fragezeichen in Luft aufgelöst und noch viel besser, alle Zweifel beseitigt.

Ich gehe immer verändert und aufgeräumt aus Einzelstunden. Fühle mich geerdet und bekomme wertvolle Tipps, wie sich das Gefühlte ins Leben integrieren lässt und die alten Muster sich verändern lassen.

1000 Dank ✧♥♥♥✧

Patrizia aus der Freitagsgruppe ❤️